

ARDIAN

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

ARDIAN CLOTURE SA TROISIEME GENERATION DE FONDS EXPANSION A 500M€

Le dernier closing du fonds Expansion III confirme la position forte d'Ardian sur le marché du capital développement et du capital transmission en Europe.

Paris, le 3 avril 2014 : Ardian, la société d'investissement indépendante de premier plan, clôture la levée de son fonds Expansion III. Avec 450m€ auxquels s'ajoutent 50m€ de co-investissements, la taille de ce nouveau fonds est supérieure de 41% à celle du fonds précédent (353m€). Près de 80% des engagements proviennent des investisseurs de ce dernier, pour la majorité européens, mais aussi nord américains et asiatiques. Ils sont composés principalement de compagnies d'assurance et de fonds de pension.

L'équipe Expansion d'Ardian, composée de 16 professionnels de l'investissement, dispose ainsi d'une forte capacité d'investissement pour soutenir les PME françaises, italiennes et allemandes. Avec un investissement initial pouvant aller jusqu'à 50m€, l'équipe intervient en capital développement comme en capital transmission, avec des prises de participations majoritaires dans des sociétés valorisées jusqu'à 150m€, voire au-delà dans le cadre de participations minoritaires.

23 % du nouveau fonds ont déjà été engagés dans quatre investissements en Europe :

- Frostkrone, une société allemande fabricant des snacks surgelés
- CLS, un groupe français fournisseur de données environnementales et des services de géolocalisation
- Synerlab, un des leaders européens du façonnage pharmaceutique
- Micropross, un des leaders mondiaux des solutions de tests de cartes à puce et objets communicants.

Dominique Gaillard, Directeur Général d'Ardian déclare : « L'ancrage de notre plateforme sur trois marchés européens clés est un vrai atout pour nos investisseurs. Cette troisième génération de fonds va nous permettre de continuer à soutenir la croissance des entreprises européennes prometteuses, en mettant notamment à profit notre expertise et nos ressources au service de leur développement à l'international. Nous sommes ravis que nos clients nous fassent confiance et que de nouveaux investisseurs nous aient rejoints. Nous continuerons à investir avec la même discipline d'investissement. »

L'activité Expansion d'Ardian a démarré en 2002. L'équipe a depuis investi 445m€ dans 33 sociétés, les accompagnant dans la mise en œuvre de stratégies de croissance, notamment à l'international. Près des deux tiers d'entre elles ont réalisé des opérations de croissance externe.

A PROPOS D'ARDIAN

Créée en 1996 et dirigée par Dominique Senequier, Ardian est une société d'investissement indépendante de premier plan qui gère et/ou conseille 46 milliards de dollars d'actifs en Europe, en Amérique du Nord et en Asie. La société, majoritairement détenue par ses employés, a toujours placé l'esprit entrepreneurial au cœur de son approche et offre à ses investisseurs internationaux des performances supérieures tout en participant à la croissance des entreprises à travers le monde. La philosophie d'investissement d'Ardian repose sur trois piliers : excellence, loyauté et esprit entrepreneurial.

Ardian s'appuie sur un réseau international solide, avec plus de 300 employés travaillant dans dix bureaux à Pékin, Francfort, Jersey, Londres, Luxembourg, Milan, New York, Paris, Singapour et Zurich. La société offre à ses 300 investisseurs un choix diversifié de fonds couvrant toute la classe d'actifs, incluant les Fonds Directs incluant Infrastructure, Expansion, Mid Cap Buyout, Innovation & Croissance, Co-Investissement, le Fonds de Fonds (primaire, early secondaire et secondaire) et Private Debt.

www.ardian-investment.com

CONTACTS PRESSE

IMAGE 7
ESTELLE GUILLOT-TANTAY
egt@image7.fr
Tel: +33 1 53 70 74 93

ANNE-CHARLOTTE CREAC'H
accreach@image7.fr
Tel: +33 1 53 70 94 21

ARDIAN